

El Papa proclama santos a un niño mexicano y un cura gaucho

Autor Administrator

Monday, 17 de October de 2016

Modificado el Sunday, 16 de October de 2016

El papa Francisco proclamó hoy santos a seis hombres y una mujer, entre ellos al niño mártir mexicano José Sánchez del Río, el sacerdote argentino José Gabriel Del Rosario Brochero y al español Manuel González García.

Roma.- El papa Francisco proclamó hoy santos a seis hombres y una mujer, entre ellos al niño mártir mexicano José Sánchez del Río, el sacerdote argentino José Gabriel Del Rosario Brochero y al español Manuel González García.

Francisco subrayó durante la misa en la Plaza de San Pedro que los siete representan "el estilo de vida espiritual que nos pide la Iglesia: no para vencer la guerra sino para vencer la paz", citó DPA.

"Hay que orar siempre sin desanimarse", añadió el Papa ante decenas de miles de fieles, entre ellos el presidente argentino, Mauricio Macri, que acudió al sábado con su familia a una audiencia privada con el Pontífice.

Los otros canonizados fueron el francés Salomé Leclercq, los italianos Alfonso María Fusco y Luis Pavoni y la mística carmelita francesa Isabel de la Santísima Trinidad.

Los nuevos santos "combatieron con la oración la buena batalla de la fe y del amor", dijo el Papa, y "por ello han permanecido firmes en la fe con el corazón generoso y fiel".

José Sánchez del Río (1913-1928) fue un niño mexicano que se convirtió en mártir a los 14 años, cuando participaba en la Guerra Cristera en su país, que enfrentó a católicos alzados en armas y tropas gubernamentales por restricciones a la libertad religiosa.

Fue tomado prisionero y torturado para obligarlo a renegar de su fe, pero no lo hizo y fue fusilado el 10 de febrero de 1928 mientras gritaba "Viva Cristo Rey".

José Gabriel del Rosario Brochero (1840-1914), conocido popularmente como el "Cura Brochero", trabajó como sacerdote en la provincia argentina de Córdoba, donde se lo recuerda como un hombre sencillo y humilde que se dedicó a recorrer a mula todos los pueblos del curato que le fue encomendado.

Existen además testimonios sobre la entrega con la que asistió a los enfermos durante una epidemia de cólera que asoló la provincia hacia 1867. Él murió a los más tarde leproso y ciego.

Por su parte, el español Manuel González García (1877-1940) nació en Sevilla y fue nombrado obispo auxiliar de

Muriel en 1915 y, cinco años después, obispo residencial de la misma diócesis. Fundó la Unión Eucarística Reparadora y la congregación religiosa de Misioneras Eucarísticas de Nazaret.

Escritor prolífico, publicó numerosas obras, especialmente relacionadas con la espiritualidad. Murió en Madrid el 4 de enero de 1940 y en 2001 fue beatificado por Juan Pablo II.

http://www.eluniversal.com/noticias/internacional/papa-proclama-santos-nino-mexicano-cura-gaucho_622803